
Pièces 4 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 0601812941

Prix 538 000 €

Auron
Appartement à vendre (06660)
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(06660)  auron  proche  riou  et  centreappartement  chalet  4  pieces  dernier  etage

centre terrasses garage parking . Dans une copropriété prisée,à deux pas du riou

vous  partez  skier  directement  en  dernier  étage  ,comme  un  chalet  sans  les

contraintes,,beau  4  pièces  avec  cheminée,deux  terrasses  avec  vue  panoramique

pistes  et  montagne  su  sud.  Aucun  vis  à  vis.  Vous  découvrirez  un  grand

appartement  avec  tout  le  confort  et  commodités  comme  dans  un  chalet  entrée

spacieurse grand salon avec cheminéee t terrasse,wc invités et cuisine attennate à

l'étage deux chambres et deux salles d'eau,une avec wc dont une ...

(06660)  auron  near  riou  and  center  4  rooms  top  floor  center  terraces  garage

parking. In a popular condominium, a stone's throw from riou you go skiing directly

on  the  top  floor,  like  a  chalet  without  the  constraints,  beautiful  4  rooms  with

fireplace,  two  terraces  with  panoramic  view  of  the  slopes  and  mountains  to  the

south. Not overlooked. You will discover a large apartment with all the comfort and

conveniences like in a chalet spacious entrance large living room with fireplace and

terrace, guest toilet and adjoining kitchen upstairs two bedrooms and two shower

rooms, one with toilet ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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